

Intensa búsqueda de un joven de 29 años que desapareció el lunes al abandonar su hogar en Paso Molino

Principal



Publicada el: 03/10/24	Visitas: 119
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 8	Puntaje: 4.3

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/intensa-busqueda-de-un-joven-de-29-anos-que-desaparecio-el-lunes-al-abandonar-su-hogar-en-paso-molino_4290.php

INTENSA BÚSQUEDA DE UN JOVEN DE 29 AÑOS QUE DESAPARECIÓ EL LUNES AL ABANDONAR SU HOGAR EN PASO MOLINO

Principal

Intensa búsqueda de un joven de 29 años que desapareció el lunes al abandonar su hogar en Paso Molino

Frenética búsqueda de un joven de 29 años que se esfumó al dejar su hogar en Paso Molino el pasado lunes.

Desaparición de Federico Silva en Paso Molino

En la mañana del lunes, Federico Silva, un hombre residente en la zona de Paso Molino, salió de su hogar y hasta el momento no ha regresado, generando gran preocupación entre sus seres queridos.

Según se informa, Federico se comunicó con su encargado para notificarle que sufría de una dolencia estomacal, lo que sugiere que pudo haber salido en busca de atención médica.

Una cámara de seguridad de los alrededores de su vivienda registró el momento en que abandona su domicilio vistiendo una camiseta de Nacional y se le observa tocándose el estómago.

Federico, que tiene un hijo de 8 años y vive con sus padres, cuenta también con hermanos y una novia, quienes están muy angustiados, ya que afirman que nunca solía faltar a casa.

En caso de llegar tarde, siempre comunicaba la situación.

María, la madre de Federico, dialogó con Canal 4 y mencionó que desconocen hacia dónde se dirigía su hijo.

"Salió a las 7:10 de la mañana.

Llamó al encargado diciendo que le dolía el estómago y no salió con la ropa del trabajo.

Pensamos que pudo haber ido al médico, pero desde entonces no sabemos más nada", comentó.

La madre también destacó que no estaba acostumbrada a llamarlo porque trabaja conduciendo, pero solía regresar a casa a las 17:30 todos los días.

"Pasaban las horas y no venía, así que le envié un mensaje para saber si estaba bien.

Pensé que tal vez estaba haciendo horas extra, pero ya no me respondió.

Además, parece que el celular estaba apagado", añadió María.

Un amigo de Federico, que se acercó para brindar apoyo a la familia, recordó que la última vez que se le vio fue el domingo en el Parque Viera, donde asistió a un encuentro entre Nacional y Progreso.

"Estamos todos preocupados y con una incertidumbre tremenda porque no sabemos nada de él", expresó.

Se solicita a cualquier persona que tenga información sobre Federico Silva que se comuniquen al siguiente número: 093 697 405.

Fuente: Telenoche

Imágenes

INTENSA BÚSQUEDA DE UN JOVEN DE 29 AÑOS QUE DESAPARECIÓ EL LUNES AL ABANDONAR SU HOGAR EN PASO MOLINO

Intensa búsqueda de un joven de 29 años que desapareció el lunes al abandonar su hogar en paso molino

Tags

notificarle, dolencia, sabemos, encargado, federico, residente, informa, regresado, momento, generando, queridos, nacional

Noticias relacionadas

- 5.0 *** *Un incidente en Paso Molino dejó al taxista en estado de shock, mientras que los vecinos exigen mejoras en la señalización vial*
- 4.7 *** *Un joven de 21 años pierde la vida tras un violento enfrentamiento en Paso Molino que culminó con un disparo*
- 4.0 *** *Condena de cuatro años de cárcel para el hombre que asesinó a otro en un altercado de tránsito en Paso Molino*
- 4.6 *** *El enigma de las desapariciones en Uruguay: ¿Qué ocurre con quienes se desvanecen sin dejar huella?*
- 4.5 *** *Accidente de tráfico desata violenta confrontación y resulta en un muerto por disparo; el autor se encuentra prófugo*
- 4.6 *** *Intensa búsqueda de Ángela Acuña, joven de 18 años desaparecida en el área de Parque Batlle*
- 4.8 *** *Angustia y esperanza: buscan a Rodrigo, un joven de 23 años desaparecido desde el lunes*
- 4.7 *** *José Mujica vuelve a su hogar: "Su estado es delicado", comentó su doctora*

4.8 * *Continúa la búsqueda de un hombre que se encuentra desaparecido en las aguas del río Negro desde hace cuatro días*

4.2 * *Kylian Mbappé sufre una lesión y se pierde el crucial partido contra el Atlético de Madrid en solo cuatro días*

Categorías

Interior
aldea
Breves
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial

Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024